

Gesangbücher werden zu Engeln



Foto: Thomas Scherer

559 Grußkarten mit sorgsam in Handarbeit hergestellten Papierengeln: Darüber freuen sich die Bewohnerinnen und Bewohner, aber auch die Belegschaften der beiden Burgfarrnbacher Awo-Seniorenheime „Käthe-Loewenthal“ und „Fritz Rupprecht“. Dort werden die Weihnachtsgrüße durch Heimleiter Stefan Siemens und Werner Finkler von der Bewohnervertretung verteilt. Initiiert hatte die Aktion die katholische Kirchengemeinde St. Marien und die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Fürth-St. Johannis. Am ersten Advent wurden die Burgfarrnbacher in der evangelischen und in der katholischen Kirche dazu aufgerufen, dafür Engel zu falten. Binnen kürzester Zeit waren die „Bastelsets“, bestehend aus alten Seiten des in die Jahre gekommenen Gesangbuchs „Gotteslob“, einem hölzernen Engelskopf und der „Bauanleitung“ vergriffen. Marlies Weisser war besonders eifrig: Sie gestaltete alleine fast 80 Engel. **ts**